# **DATATHON DATA FORUM**





14, 15 y 16 de Junio

# Laboral Ciudad de la Cultura

# **BASES**

# INTRODUCCIÓN Y OBJETIVOS

El datathon Data Forum es un evento de resolución de retos en el que los datos son bases legales y donde los participantes trabajarán por equipos.

Lo organizan los Colegios Oficiales de Ingeniería Informática del Principado de Asturias (COIIPA y CITIPA) con ayuda del Ministerio de Justicia y el Gobierno del Principado de Asturias , con el patrocinio de INECO y con la colaboración de ICA Oviedo, Ontier, CTIC, Cátedra Merkle de Ciencia de Datos y Marketing, Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón (EPIG), Escuela de Ingeniería Informática (EII), Departamento de Infromática de la Universidad de Oviedo.

Su objetivo es impulsar la resolución de retos de interés social dentro del ámbito de la Justicia usando las nuevas tecnologías orientadas a la ciencia de datos. Para ello promueve la participación ciudadana, con especial interés en estudiantes de bachillerato, ciclos formativos, estudios universitarios, grupos de investigación y startups.

Este año celebramos la I edición dentro del Gran Foro anual de Justicia 2023, www.dataforum.es.

### PARTICIPACIÓN

Si eres mayor de 18 años y tienes interés en resolver retos de interés social dentro del ámbito de la Justicia, estás listo para participar.

- No es excluyente ningún tipo de formación.
- Tampoco la edad. Cualquier visión puede ayudar a resolver mejor los retos.
- Es requisito imprescindible inscribirse previamente en la web del evento, ya que las plazas son limitadas, y necesitamos conocer con antelación la formación de los participantes para darles soporte técnico y humano a lo largo del evento.

A todos los participantes se les expedirá un certificado acreditativo.

Los participantes llevarán sus propios equipos informáticos personales, facilitando la organización la conexión a internet.



# **COIIPA**

### **DATATHON DATA FORUM - BASES**



**CITIPA** 

## INSCRIPCIÓN

La inscripción podrá realizarse a través del formulario habilitado a tal efecto en el siguiente enlace

Una vez realizada la inscripción se remitirá un QR por correo electrónico, que funcionará como acreditación para la entrada al datathon.

La inscripción podrá ser tanto individual como en equipos de un máximo de cinco integrantes.

La organización se reserva no obstante el derecho a formar los equipos participantes, teniendo en cuenta en la medida de lo posible las inscripciones realizadas por equipos, pero buscando sobre todo la igualdad de oportunidades de todos ellos en la resolución de los retos.

Las personas que se inscriban individualmente serán asignadas también a alguno de los equipos.

### ORGANIZACIÓN Y PROGRAMA

Se trabajará en equipo para desarrollar los retos planteados en la sesión de inicio, cuyo detalle se dará a conocer el mismo día de la presentación, el 14 de junio de 2023.-

Durante el datathon los participantes dispondrán de una sala para trabajar y descansar, al mismo tiempo que pueden participar de las distintas actividades del Data Forum.

La organización también ofrecerá a los participantes bebidas y comida a lo largo del evento.

El 16 de junio por la mañana se presentarán oralmente los resultados del mismo usando la herramienta elegida por el grupo ante un Jurado formado por distintos perfiles.

# LUGAR Y FECHAS

El evento se desarrollará los días 14, 15 y 16 de Junio de 2023 en la Laboral Ciudad de la Cultura (Gijón).

El evento dará comienzo miércoles 14 de Junio a las 11:30h y su finalización está prevista el 16 de Junio a las 13:00h con el fallo del jurado.

Es obligatoria la presencia física de los participantes en la sesión de introducción , así como en la sesión presentación de resultados y en la entrega de premios para optar a los galardones

A continuación se indica la agenda inicial del evento, susceptible de modificación y que se mantendrá actualizada en la página web <a href="https://dataforumjusticia.es/">https://dataforumjusticia.es/</a>, sección agenda

- Datathon día 1 (14 de Junio):
  - o 11:30-13:00 Sesión de introducción
  - o 14:30-15:30 Comida
  - o 16:00-19:00 Trabajo equipos datathon presencial.
- Datathon día 2 (15 de Junio):
  - Trabajo remoto y/o presencial (a elegir por los participantes)







### **DATATHON DATA FORUM - BASES**

**CITIPA** 

- Las instalaciones del datathon estarán disponibles, para todos aquellos que decidan trabajar presencialmente, entre las 9:30 y las 18:30 horas.
- Datathon día 3 (16 de Junio):
  - o 9:30- 11:00 Presentación de resultados
  - o 13:30 -14:00 Entrega de premios

# CATEGORÍAS Y PREMIOS

La valoración de las soluciones presentadas durante la fase de concurso será realizada por un jurado de expertos.

Habrá un premio por cada una de las siguientes categorías:

- Mejor solución de viabilidad técnica
- Mejor solución de aplicación en el ámbito legal

Los equipos premiados recibirán un premio de 1. 000 € en metálico por cada una de las categorías.

# **AVISO LEGAL**

### PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES.

Los datos de carácter personal que consten en la solicitud de inscripción serán tratados por COIIPA, CITIPA y Ministerio de Justicia con la única finalidad de la participación en la convocatoria, de la gestión y resolución de la misma y con fines promocionales. Los datos serán conservados durante la tramitación del procedimiento de concesión del premio y de las reclamaciones que se puedan formular.

Los datos personales de los premiados serán comunicados a las entidades implicadas al objeto de poder hacer efectivo el pago.

Los participantes pueden ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de los datos, de limitación y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, mediante un escrito dirigido a <a href="info@impulsotic.org">info@impulsotic.org</a> Asimismo, puede reclamar ante la Agencia Española de Protección de Datos si considera que sus derechos han sido vulnerados.

#### DATOS DE PARTICIPACIÓN Y ACEPTACIÓN DE BASES.

La inscripción y participación en el datathon del Data Forum supone la aceptación de estas bases, así como de la captación y grabación de la voz e imagen de los participantes, que podrán ser utilizadas para ser publicadas por los distintos medios de comunicación que cubran el evento.

PROTECCIÓN DE LA PROPIEDAD INTELECTUAL DURANTE LA FASE DE CONCURSO.





# **DATATHON DATA FORUM - BASES**



**CITIPA** 

Se permitirá el uso de librerías de código y plugins de terceros, APIs, maquetas y elementos similares, siempre y cuando no suponga una vulneración de la propiedad intelectual, industrial o de derechos de cualquier tipo de terceros.

#### TITULARIDAD DE LOS PROYECTOS PRESENTADOS A LA FASE DE CONCURSO.

La titularidad de cada uno de los modelos presentados a la fase de concurso corresponde a las personas que integran cada uno de los equipos.

Será responsabilidad de los equipos el asegurar que su proyecto es original.

## PUBLICIDAD Y DIFUSIÓN DE LOS PROYECTOS PRESENTADOS A LA FASE DE CONCURSO.

Los participantes en el datathon declaran conocer y aceptar el hecho de que la organización pueda difundir información sobre las ideas presentadas y los prototipos desarrollados en el datathon en la web del proyecto, en la web del Data Forum, prensa, radio y televisión, así como a través de otros medios que se consideren oportunos para dar a conocer esta iniciativa. Los participantes podrán acotar aquella información que desean que no sea difundida por ninguno de los medios anteriormente enumerados. La comunicación de dichas restricciones se deberá hacer durante la celebración del datathon a través de envío de mail a info@impulsotic.org. No obstante, los participantes conservarán intacta la autoría y/o titularidad de los prototipos presentados, así como cualquier otro derecho de Propiedad Industrial e Intelectual que pudiera derivarse de los mismos, sin que quepa entender en ningún caso que su publicación y/o difusión por parte de la organización implique renuncia, cesión y/o transmisión de sus derechos. La inscripción y participación en el datathon supone la aceptación de estas bases, así como de la captación y grabación de la voz e imagen de los participantes, que podrán ser utilizadas para ser publicadas tanto por la prensa como por los organizadores en los portales Web de difusión del datathon.











